

LA VOIE EST VERTE : HALTE MILITANTE A STE-EULALIE-DE-CERNON POUR 40 CYCLISTES MOTIVES.

Jeudi 9 juillet, l'association française pour le développement des véloroutes et des voies vertes (AF3V) a choisi de faire une halte prolongée dans la cité templière. Ce ne sont pas moins de 40 cyclistes qui ont posés leurs vélos sur la place de la fontaine en cette matinée très ensoleillée et ils n'ont pas manqué, entre autres, de visiter la Commanderie. Une idée verte qui carbure au mélange sport, culture et écologie, en tout cas une sacrément bonne initiative que celle des membres de cette association.

Donc, 40 cyclistes se sont élancés vendredi 3 juillet, au départ de la mairie de Moissac et dans le but de rallier la cité d'Aigues-Mortes afin de faire la promotion des itinéraires de type véloroutes et voies Vertes (V85 et V70). Une véritable randonnée militante pour ces vaillants chevaliers des temps modernes qui avaient enfourché leur monture écologique. Le plaisir de voyager à vélo ça se mérite mais comme le dit si bien l'un des responsables, Julien Savary, « une fois qu'on a goûté à ce mode de randonnée et de découverte, on ne peut plus s'en passer » ! Propos confirmé par le hochement de tête de son voisin de « destrier ». Du côté de la rivière du Cernon, la satisfaction a été au rendez-vous pour les organisateurs, heureux de trouver une belle vallée ombragée, pas trop « circulée » et même une gare à St-Rome. En effet, la plupart des participants viennent du Sud-Ouest. Au-delà de la traversée de vallée du Cernon, un des moyens de monter sur le Larzac, l'objectif est de relier par une voie verte le village de l'Hospitalet à celui de Comberonde, une trajectoire verte idyllique sur les contreforts sud du plateau.

L'occasion une fois encore de constater les atouts du site de Sainte-Eulalie en matière de tourisme et notamment européen. Aux amateurs de randonnées à vélo, voyageurs en autonomie tels les escargots, nous pouvons offrir des paysages exceptionnels, classé au patrimoine mondial de l'Unesco, un climat ensoleillé nettement concurrentiel avec la Hollande et du bon vin ! Les dirigeants n'ont pas manqué de remarquer la présence d'un bistrot de pays sur la place pittoresque et ombragée. Après l'effort... le réconfort, en tout cas un site apprécié pour ses charmes multiples.

Tout au long du parcours les cyclistes-militants vont à la rencontre des élus pour solliciter les aménagements à ce parcours. Un beau projet auquel les élus de la communautés de communes Larzac Vallée et du Conseil départemental, devraient prêter une oreille attentive.

M.C.

